



LE COMPTOIR DE LA VISION



Sylvain et Marie FAULCONNIER

Le "QUESTION/REPONSE" de Marie FAULCONNIER

QUEL EST LE DOMAINE D'ACTIVITÉ DE L'ENTREPRISE ?

Nous sommes opticiens lunetiers, au magasin Le Comptoir de la Vision, 12 avenue Eisenhower à côté du Leclerc à Avignon. Nous travaillons en couple (oui oui c'est possible) et nous sommes mariés depuis le rachat du magasin en 2017. En plus des lunettes à la vue, en optique ou en solaire, pour toute la famille, nous sommes spécialisés dans les lentilles de contact pour Sylvain, et en basse vision (équipement des malvoyants) pour Marie. Nous faisons également des lunettes de vue spéciales pour le sport, notamment le rugby !

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L'APRÈS, QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ?

Notre magasin est fermé depuis l'annonce du confinement. Nous sommes venus faire de l'administratif et finir les montages... Quand nous avons pu faire garder nos enfants qui ont 9 mois et 23 mois, ce qui n'est pas facile en cette période ! Nous avons également assuré un service d'urgence pour nos clients qui avaient cassé leurs lunettes ou qui étaient dans l'attente des nouvelles lorsqu'il y avait une réelle nécessité. Nous sommes actuellement en plein préparatifs pour la réouverture : nous avons un cahier des charges à respecter assez contraignant, il faut réaménager le magasin pour que nos clients et nous-mêmes soyons en sécurité. Si tout va bien nous serons ouverts le 11 mai ! Cette année avec 2 mois à zéro va être certainement difficile sur tous les plans, comme pour tous les indépendants, mais le temps donné avec nos enfants que nous voyons très peu normalement a été une parenthèse bénéfique pour tous.



QU'EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ?

Sylvain joue au club depuis 1994, on peut dire que c'était une évidence quand nous avons racheté le magasin de devenir partenaire sportif, au RCAGR bien sûr !

QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ?

Pour moi le rugby ça a toujours été synonyme d'esprit d'équipe, de gaulgotes au gros bras qui n'ont peur de rien et jamais mal et qui savent fêter les victoires comme les défaites autour d'une bonne bière. Et les Dieux du Stade aussi ;) il faut l'avouer. En rencontrant Sylvain, j'ai pu confirmer certains de ces points, mais j'ai aussi découvert des postes où les joueurs de plus petit gabarit peuvent exceller, (coucou mon mari, coucou Dimi), qu'il y a un entraînement assez costaud et plein de combinaisons à retenir, que les membres de l'équipe sont des copains, pour certains comme la famille, (coucou les femmes de joueurs) et que le rugby ça n'est pas uniquement au bord d'un terrain, c'est H24. Chez nous c'est donc une passion à part entière... surtout Sylvain !

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, REGARDEZ-VOUS LES MATCHS DE L'ÉQUIPE DE FRANCE ?

Moi j'aime bien Clermont-Ferrand, Sylvain lui du moment que c'est avec un ballon ovale ça lui va ! Et nous suivons bien évidemment l'équipe de France. Pour les 30 ans de Sylvain nous sommes allés en Irlande pour le tournoi des 6 nations, l'ambiance était folle malgré la défaite. A refaire quand on pourra voyager à nouveau !

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUÉ AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE PRÉFÉRÉ ?

Sylvain joue au poste de demi de mêlée, c'est forcément ce poste là que nous préférons. Les enfants et moi sommes au poste de groupies, au bord du terrain et ça nous va bien !